

LOGIN



Sábado 24
NOVIEMBRE
CENA DE GALA Y ENTREGA DE
LOS PREMIOS EXCELENCIA EMPRESARIAL 2012

premios 2012
excelencia Empresarial
9º CONGRESO EMPRESARIAL
DE LA PROVINCIA DE GUADALAJARA

facebook

Twitter

ESCRITO POR REDACCIÓN JUEVES, 15 DE NOVIEMBRE DE 2012 20:54

PDF PRINT E-MAIL

Difícil duelo en casa para el Ciudad de Congressos, ante el Palma Air Arena

Noticias - Deportes



El Guadalajara Ciudad de Congressos recibirá este sábado en el San José, a partir de las 18:30 horas, a uno de los equipos, a priori, más duros de la competición de Adecco LEB Plata, el Palma Air Europa que, no obstante, no ha comenzado bien la competición, ya que acumula dos victorias y tres derrotas tras una imaculada pretemporada.

Ángel Cepeda, técnico de los guadalajareños, ha recordado que Palma partía al comienzo de la liga en el pelotón de cabeza para lograr el ascenso a LEB Oro. "Tiene una plantilla muy extensa, con jugadores muy experimentados, y creo que está tratando de

acoplar a algunos jugadores nuevos que han llegado a la plantilla". "Su décimo jugador lo querría cualquier equipo".

El técnico ha subrayado que "lo que hemos hecho [en lo que va de liga] es muy difícil, pero es más difícil todavía mantener este nivel de trabajo diario y de resultados; y mucho más mejorarlo". "Lo que hay que hacer es pensar en trabajar". "Tenemos margen de mejora, en el sentido de que nos vamos a ir conociendo mejor y de que son jugadores jóvenes", comenta el místico del Ciudad de Congressos.

Segundo partido en el San José

A pesar de jugarse este fin de semana la sexta jornada en la categoría, será el segundo encuentro que el Guadalajara Ciudad de Congressos dispute como local, tras la cómoda victoria lograda frente a Aurteneche Maquinaria Euskadi. En esa ocasión, ha recordado Cepeda, "rayamos a un nivel espectacular, sobre todo durante 20 minutos". "También quedamos contentos con la afluencia de gente", explica el preparador del conjunto alcarreño, que se muestra además "encantado con el recibimiento que hemos tenido en Guadalajara y cómo nos trata la gente", asegura.

Gaya: "si jugamos como sabemos, el partido irá bien"

También han comentado sus impresiones los pivots Víctor Arteaga y Josep Gaya. Para el primero, que se está erigiendo como uno de los puntales del equipo en lo que va de campaña al acumular una gran regularidad en su juego, será fundamental para lograr un buen resultado en el partido del sábado "mostrarnos fuertes en defensa y seguir haciéndolo bien en ataque, como hasta ahora". Arteaga, que llegó a Guadalajara procedente de la cantera del Real Madrid, asegura sentirse "muy contento" con su presencia en la capital alcarreña, "y así espero seguir hasta final de temporada", ha deseado.

Josep Gaya, por su parte, ha subrayado que el equipo debe centrarse, más que en el rival, en realizar su juego. "Si jugamos bien, como sabemos, el partido irá bien". De hecho, Gaya confía en que el Guadalajara Ciudad de Congressos acabe la liga regular en los puestos de privilegio de la tabla clasificatoria.

Hits: 124 [Enviar email](#) [Compartir](#)

Comentarios (0)

[Mostrar/Ocultar comentarios](#)

Escribir comentario

[Mostrar/Ocultar formulario de comentario](#)

< Previa

Próximo >

A pie de blog

"Vinajeras"

Se ha muerto "El Vinajeras". "Un zarpazo invisible y homicida, un empujón brutal lo ha derribado." Con él se ha ido un trocito de Brihuega, "su pueblo y el mío". Hace un mes, estando ya muy afectado, un amigo común me dijo "se nos ... by [Jesús Torralba](#)

[Readmore...](#)

¡No a los recortes en la sierra!

Parece que la crisis lo justifica todo. Desde los diferentes niveles de la administración, pero sobre todo los gobiernos nacional y regional, están empleando este argumento para meter la tijera hasta en los lugares más insospechados ... by [Julio Martínez](#)

[Readmore...](#)

**Mielería
ALCARREÑA**
Tel.: 949 214 343
mieleria@mieleria.com

Su
Peso en miel

Levántate cada mañana
con Cadena 100 Henares

¡Buenos días,
Javi Nieves!

06:00 a 10:00h.

Imagina
animación.es
educación y ocio creativo

GRAL. MEDRANO DE MIGUEL, 24
GUADALAJARA

TLF: 949 22 19 19

Agencias

El campo magnético podría haber degradado también la capa de ozono

Un estudio elaborado por la Universidad Autónoma de Madrid, ha determinado que la interacción del campo magnético terrestre con sustancias químicas contaminantes podría ser la explicación a la presencia de estas sustancias en las zonas polares,